

Compte-Rendu Conseil Municipal Enfants

Du Samedi 7 Janvier 2017 à 10 H 00

Etaient présents :

PHILIPPON Chantal
BAZIN René
FESSLER Alain
BAHY Elisabeth
HAMELIN Martine
OUTHIER Noëlle
BEY Jéhanne
BEY Yseline
CHERFAOUI Zakaria
COURTOT Tom
DUCOTTET Nathan
FOSSE Robin
GESSER Manon
HENRIOT Hélène
MANIER Kilian
MOINE Alexis
MONNET Ben
VIGNO Tom

Etaient excusés :

GAVANESCH Tristan
GRZEGORZEWSKI Cyprien

Etaient absents :

HUMBERT Alain
IRENEE Martin

Secrétaires de séance :

HAMELIN Martine
GESSER Manon
DUCOTTET Nathan

Gardien du temps :

VIGNO Tom

I Approbation du compte rendu de la séance du 26 Novembre 2016 :

- ✓ Alain Fessler revient sur le passage piéton en face de la route d'Eloie. Il faudrait revenir sur les lieux avec les jeunes pour voir quelle solution trouver. Tom Vigno dit que la traversée est très dangereuse le matin lorsqu'il fait nuit. Noëlle Outhier dit qu'il faudrait mettre un brassard réfléchissant et Tom Vigno n'est pas d'accord. Il a fait un plan du carrefour que Chantal Philippon commente.

✓ *Bourse aux jouets :*

Alain Fessler pense qu'il faudrait actualiser l'affiche car elle ne « flasche » pas assez. Alain Fessler fera un projet d'affiches pour l'an prochain.

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité.

II Distribution des colis :

Tom Vigno : « C'était cool », les gens sont contents.

11 enfants ont accompagné 8 équipes. Hélène Henriot s'est retrouvée toute seule comme enfant.

Tom Vigno est étonné que les personnes âgées fument.

Manon Gesser : Dans la rue de la Combe, le haut de la rue est toujours verglacée, et les personnes âgées se plaignent. (réserve de sel à envisager).

Chantal Philippon intervient pour dire que la factrice a félicité la commune pour le déneigement effectué. Elle rappelle que le déneigement des trottoirs doit être fait devant chez soi ; c'est la loi. Rue du Cotet Huot, Rue de Giromagny en face du café de l'étoile, le déneigement pose problème.

La somme récoltée lors de la distribution des colis s'élève à 257,70 euros. La moitié soit 128,85 euros iront au Burkina. L'autre moitié sera distribuée aux enfants soit 9 euros chacun.

III Burkina Faso :

Réponses au questionnaire envoyé par les burkinabés : Il pleut chez nous et parfois, il y a des inondations. Il y a de 25 à 30 élèves par classe. Chaque enfant a sa chambre ou la partage avec un frère ou une sœur.

Les travaux des enfants : déneiger, passer la tondeuse, vider le lave-vaisselle, nourrir le chat, aider à la préparation des repas.

Nous avons des animaux de compagnie : Chat, chien, tortue, poissons, lapin nain et quelque fois des animaux d'élevage.

Nous vivons dans un village en maison individuelle ou en appartement.

Les classes sont mixtes.

Certains enfants ont des puits mais ils ne servent pas à l'eau potable. L'eau courante est dans tous les villages depuis 1960.

Les jeunes pratiquent le hand, le tennis, le foot, le ski en hiver, la natation,

Les enfants vont au Centre d'Information et d'Orientation à partir de la troisième.

Une rivière : La Madeleine, traverse notre village.

Nous cultivons des légumes dans des jardins potagers et avons des jardins d'agrément avec des fleurs.

Sites touristiques : Le lion de Belfort (ville la plus proche), construit par Bartholdi qui a également fait la statue de la Liberté à New York. La Forge Musée, inaugurée en 1981 dans notre village.

IV Lettre à Madame Robert :

Une invitation à un prochain Conseil Municipal Enfants au cours duquel les photos d'Hervé Grisey sur l'eau au Burkina pourront être visionnées.

V Commission Patrimoine :

Chantal Philippon propose de travailler pendant les vacances pour finaliser les études réalisées. Il faudra prendre des photos pour illustrer les textes.

VI Vœux de la municipalité :

Le 14 janvier à 16 H 00 auront lieu les vœux de la municipalité à l'EISCAE. Manon Gesser, Alexis Moine, Cyprien Grzegorzewski et Zacharia Cherfaoui sont d'accord pour prendre la parole. Manon Gesser parlera du patrimoine, Cyprien Grzegorzewski de la visite aux personnes âgées, Alexis Moine du Burkina et Zacharia Cherfaoui de notre implication dans la vie du village.

VII Questions diverses (arrivée de Monsieur le Maire) :

- Zacharia Cherfaoui parle d'un chien dangereux qui est en liberté Rue de Petitmagny. Monsieur le Maire dit que le petit chien noir et blanc n'est pas dangereux. Il y a un autre chien plus gros qui court après les vélos.
- Alexis Moine reparle du danger pour atteindre le Rue de la Chayère. Monsieur le Maire dit qu'un trottoir sera aménagé vers la maison Canal et un passage piéton sera tracé.
- Les travaux de sécurité vers l'école maternelle seront achevés en 2017, dit Monsieur Bazin.
- La peinture des passages piétons n'a pas été faite car l'entreprise contactée a mis de la mauvaise volonté. Des pénalités de retard lui seront appliquées.

Fin de la séance à 12 H 00

La Secrétaire de séance,


Martine HAMELIN


Le Maire,

René BAZIN